



08 Octobre 2021

Cette année encore, le sommet AgriTech au féminin 21 permettra de réunir des femmes passionnées par l'agriculture et l'innovation afin que leurs expériences et leurs recherches puissent bénéficier à d'autres femmes de par le monde. Je me réjouis que cet événement rassembleur et inclusif se tienne chez nous.

Je souhaite que l'ensemble des participantes profitent de cette vitrine sur l'agriculture du futur pour faire le plein d'idées novatrices, développer des partenariats fructueux et s'inspirer de la pratique de leurs consœurs. L'agriculture est un secteur économique en plein changement et les femmes peuvent certainement contribuer à construire un système alimentaire plus sûr, équitable et durable. Nous le savons, les femmes et les hommes peuvent avoir des visions complémentaires, qui n'ont que des avantages à être mises en commun, pour un monde plus égalitaire.

Outre ces échanges qui promettent d'être très enrichissants, le Sommet propose aussi un gala pour célébrer les femmes d'ici de l'industrie AgriTech. Je remercie ces finalistes de leur contribution exceptionnelle. Elles sont des modèles inspirants pour les plus jeunes femmes et contribuent à faire tomber des barrières.

Je souhaite à toutes que ces échanges soient fertiles sur le plan de la collaboration et de l'innovation.

ISABELLE CHAREST

Ministre déléguée à l'Éducation

Ministre Responsable de la Condition féminine